

Berichterstattung

amriswil.info Freitag, 24. Mai 2024

5

Aufklärende Energiesprechstunde im Pentorama

Energie Am vergangenen Mittwoch, 15. Mai, fand im Pentorama eine Energiesprechstunde zum Thema «Ladeninfrastruktur für Elektrofahrzeuge» statt. Nach interessanten Referaten von Fachleuten, folgte beim anschliessenden Apéro ein reger Austausch, bei welchem alle Fragen beantwortet werden konnten.

Die Anzahl der batterieelektrischen Fahrzeuge nimmt stetig zu, die dafür notwendige Ladeinfrastruktur muss nun in kurzer Zeit aufgebaut werden. Für Einfamilienhäuser sind die Lösungen bekannt und die Umsetzung relativ einfach. Bei Mehrfamilienhäusern, Wohnbaugenossenschaften, Einstellhallen und auf öffentlichen Parkfeldern ist die Frage komplexer. Es besteht das Risiko von Fehlinvestitionen und dass Automobilbesitzer den Wechsel auf ein E-Auto aufschieben, da sich der Aufbau der nötigen Ladeinfrastruktur aufgrund langer Umsetzungs- und Entscheidungsprozesse verzögert. Um Fragen rund um das Thema zu klären, organisierte das e-Team in Zusammenarbeit mit dem Kanton Thurgau, Energie Schweiz und der Stadt Amriswil die Sprechstunde Energie «Elektromobilität – Laden in der Praxis». Der Anlass hat sich an Verwaltungen und Besitzer von Mehrparteiengebäuden, sowie an Personen, welche sich ein Grundlagenwissen aneignen möchten, gerichtet. So waren beispielsweise Architektinnen oder Energieberatende, Mitarbeiten-



Am Mittwoch, 15. Mai, fand im Pentorama eine Energiesprechstunde zum Thema E-Auto statt. Bild: pd

de von Energieversorgungsunternehmen und der öffentlichen Hand oder weitere private Personen mit Interesse an diesem Thema. Inputreferate gab es zu den Themen Entwicklung der Mobilität, Beratungsangebot «Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge» und Bidirektionales Laden. An der anschliessenden Diskussion beantworteten Energiefachleute die Fragen der 13 anwesenden interessierten Personen. Weitere Gespräche fanden beim anschliessenden Apéro statt. Das e-Team dankt der Stadt Amriswil für das Offerieren des Apéros und der Kommission Energie Natur Umwelt (KENU) für die Organisation des Anlasses.

Für weitere Fragen zum Thema «Ladeinfrastruktur im Ein- oder Mehrfamilienhaus, dürfen sich Interessierte gerne an Claudio Staunovo von der Regio Energie Amriswil REA, claudio.staunovo@rea.swiss, wenden. Für unabhängige Energieberatungen kann zudem gerne mit Energieberater Andreas Glogg, energieberatung@amriswil.ch Kontakt aufgenommen werden. (tas)